

1686

SAMSTAG: 05.10.

09:30 Kapellenfest im Sozialzentrum

18:30 Jahrtagsgottesdienst für:

+2022

Herr Valent Baksaj, Achstraße 8, Jg. 1952

Frau Manuela Bacher, Götzis Jg. 1960

Herr Robert Hans Willidal, Zum Sand 8, Jg. 1942

Frau Mathilde Maria Murschak, Achstr. 8, Jg. 1937

+2023

Herr Franz Weber, Kopfstraße 10, Jg. 1947

Frau Annelies Riedmann, Achstraße 7, Jg. 1937

Herr Oskar Haller, Kreuzfeldweg 5, Jg. 1959

Frau Gertrud Broder, Schweiz, Jg. 1943

Pfarrcafé im Pfarrsaal

27. SONNTAG IM JAHRESKREIS: 06.10.

Lesung 1: Gen 2,18-24

Lesung 2: Hebr 2,9-11

Evangelium: Mk 10,2-16

10:15 Messfeier

Musikalische Gestaltung: Hannes Rappitsch
Bitte bringt zur Segnung ein eigenes
Erntedankkörbchen mit. Ausschank von Most
durch den Obst- und Gartenbauverein Altach.
Das Pfarrcafé wird von den Ministranten
organisiert.

17:00-18:30 Anmeldung zur Firmung 2025

18:00 Oktoberrosenkranz

DIENSTAG: 08.10.

10:00 Gottesdienst im Sozialzentrum

Eucharistische Anbetung bis 18:00 Uhr in der
Pfarrkirche

MITTWOCH: 09.10.

09:00 Messfeier

Kaffee im Pfarrsaal

FREITAG: 11.10.

07:15 Schülermesse der VS

SAMSTAG: 12.10.

18:30 Messfeier

28. SONNTAG IM JAHRESKREIS: 13.10.

Lesung 1: Weish 7,7-11

Lesung 2: Hebr 4,12-13

Evangelium: Mk 10,17-30

10:15 Messfeier

Pfarrcafé

18:00 Oktoberrosenkranz

WOCHENPLAN: 05.10.-13.10.2024

Ansprechperson für Beerdigungen:

Pfr. Rainer Büchel, Tel. 0676/83 240 81 34

Vorankündigung:

Alt jung sein Kurs - Fit mit Köpfchen

Pfarrzentrum Altach, Pfarrsaal

8-teiliger Kurs ab **Dienstag, dem 8. Oktober**

von 9.30 Uhr – 11 Uhr

Kurskosten € 56

Information und Anmeldung bei der Kursleiterin

Gabriele Natter **0650 3122898**

Trägerorganisationen: Katholisches Bildungswerk,
Pfarre Altach, Gemeinde Altach



Das Paradiesgärtlein

**Bilder zum Meditieren in der Altacher
Werktagkapelle**

Ein berühmtes und zugleich geheimnisvolles
anonymes Bild, etwa 600 Jahre alt; im Städel-
Museum in Frankfurt oder auf Abbildungen hat es
manche(r) vielleicht schon gesehen: Ein Garten mit
Mauer rundum, darin eine Fülle von Pflanzen und
Vögeln, Männer und Frauen, die ihre Arbeit tun oder
beisammensitzen, Maria – vermutlich – in der Mitte.

In der Bilderflut unserer Zeit bietet das Team
Kapellengestaltung im kommenden Jahr in Altach ein
paar Mal Gelegenheit, sich in eine Darstellung zu
vertiefen, sie zu erschließen, ihren Sinn zu erfassen,
sie sich zu Herzen gehen zu lassen. Willibald Feinig,
der seit langem mit Bildern aller Art zu tun hat, stellt
Originale oder Vergrößerungen zur Verfügung -
jeweils einen Monat lang - und sorgt auch für eine
**meditative Einführung in der Werktagkapelle im
Pfarrzentrum Altach, erstmals am 5. Oktober 2024
um 19:15 Uhr**

Das war der "tut gut"-Pfarrtag

Es war ein Kommen und Gehen, ein Sich-Treffen und Ideen-Austauschen. Es war fröhlich-laut und berührend-leise. 2000 Frauen, Männer, Kinder und Jugendliche sind gekommen und haben den „tut gut“-Pfarrtag im Bregenzer Festspielhaus zum dem gemacht, was er war: ein großes Fest, das guttat – und weitergeht! Auch für andere. Denn die gesamte Kollekte des großen Abschlussgottesdienstes geht an die Opfer der Hochwasserkatastrophe in Niederösterreich.

Kirche ist ein Tun-Wort! Ein Tun-Wort, das Gutes tut und guttut. So wie der Pfarrtag beim „tut gut“-Forum. Das begann schon beim Morgenlob auf der Werkstattbühne des Festspielhauses. Da war einer dieser Gänsehautmomente dieses Tages, als aus dem Off eine Stimme eben jene Worte aussprach, die Dietrich Bonhoeffer aus der Zelle heraus an sein Patenkind richtete. Er wusste um die Umschmelze, in der sich die Kirche befand. Er fragte sich, in welcher Welt dieses Kind groß sein wird und was es dann heißen wird, Christ, Christin zu sein.

Der Pfarrtag zum Nachsehen <https://www.kath-kirche-vorarlberg.at/portal/aktuelles/article/6283.html>

"tut gut"-Kidz: Spaßfaktor 100 Prozent

Den Kindern gehört die Werkstattbühne – das war das Motto des „tut gut“-Kinderfestes, das am Wochenende parallel zum Diözesanforum im Bregenzer Festspielhaus stieg. Kurz und gut: Es war das Fest des Jahres!

600 Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren feierten, tanzten, wetteiferten darum, wer wohl den höchsten Turm baut und begaben sich auf Schnitzeljagd rund um das Festspielhaus. Zum Schluss formierten sich alle unter der Leitung von Viktoria Türtscher zum größten Kinder-Kirchenchor des Landes.

Was vom „tut gut“-Kidz bleibt? Eindeutig das: Wer gesehen hat, mit welchem Feuereifer alle dabei waren, der freut sich auf die Zukunft und das nächste Kidz-Fest!



Unsere Ministranten aus der Pfarre Altach waren auch dabei und hatten viel Spaß!

